

Mathey quatrième à Dijon

Une petite délégation de pilotes valaisans a participé le week-end dernier à la quatrième épreuve du championnat de Suisse de vitesse qui s'est déroulée sur le circuit de Dijon. La course des formules Ford 1600 a été une des plus disputées et a vu les quatre premiers, dont le Valaisan Stéphane Mathey (Salvan), se battre pendant près d'une demi-heure pour la victoire. Finalement, les quatre premiers, dans l'ordre Christian Broillet (Marly), Steve Martin (Sottens), Walter Marty (Unterberg) et Stéphane Mathey, ont franchi la ligne d'arrivée dans

un mouchoir de 1"21. Egalement engagé en formule Ford 1600, Richard Riand (Anzère) s'est quant à lui classé au cinquième rang. Dans la catégorie B des formules 3, Raynald Strickler (Saint-Léonard) a pour sa part terminé à la 9e place, alors qu'Alain Pfefferlé (Sion, Porsche 911 Carrera RS) s'est imposé en solo dans le groupe B. On relèvera enfin pour conclure que le Savlésan Laurent Luyet a trouvé le temps, entre deux courses de Renault Clio V6, d'épouser Sylvaine Dubuis le 23 juin dernier.

Toutes nos félicitations! LM